

Presidente Petro anunció subsidio a madres cabeza de hogar, ¿de cuánto será?

El presidente Gustavo Petro reveló este martes que se pondrá en marcha un subsidio clave para superar la pobreza y buscar la equidad de género en el país. Se trata de una ayuda que entraría cada mes al bolsillo de las madres cabeza de hogar, de niños y niñas menores de 5 años.



Los puntos claves del discurso de Petro en el Sciences Po, en París

El presidente Gustavo Petro durante la conferencia que se llevó a cabo como conmemoración de los 150 años del Instituto de Estudios Políticos de París (Sciences PO). También aseguró que las energías alternativas o descarbonizadas, como la eólica, solar y del hidrógeno verde, no se aplican en forma masiva en el mundo porque no son rentables.



Indígenas del mundo reconocen a Petro como 'líder honorífico'

Representantes de los pueblos indígenas del mundo llegaron al pabellón de Colombia en la Cumbre Mundial del Clima (COP27), que se lleva a cabo en Egipto, para reconocer al presidente Gustavo Petro como "líder honorífico" de estas comunidades.





Reforma que crea la Jurisdicción Agraria y Rural fue aprobada en tercer debate

La Comisión Primera del Senado de la República aprobó este miércoles en tercero de ocho debates el proyecto de acto legislativo que crea la Jurisdicción Agraria y Rural, presentado por el Gobierno Nacional como parte de los compromisos del Acuerdo de Paz.

